第1609回 例 会 (令和3年4月16日)

本日のプログラム 「剣に生きる」 ゲスト卓話 川本 博之様

前例会の記録 (第1608回 令和3年4月9日)

• 会員数 3 9 名

・出席者 32名 ・出席率 84・21%(出席免除者出席1名)

・欠席者 6名 池田 孝・恵谷龍二・山本雅夫・河田恭志・佐藤林平・

荒川佳朗の諸君

・出席免除者 1名 光井 伸君

3月26日メーキャップ後の出席率 84・62%→89・74%に補正

4月2日定例理事会、江原公平君 3月25日総社 RC へ恵谷龍二君

・ゲスト な し ・ビジター な し

・会長報告 本日は、国際ロータリー創立116年と46日に当たり、笠岡東ロータリークラブは 創立34年117日に当たります。

定例理事会報告です。①4月23日の例会プログラムを、会員一口卓話から会員増強全体会議と変更する件承認しました。②財団の友100ドルとポリオ撲滅寄付金40ドルで合計一人140ドル寄付の件は、4月ロータリーレートが110円なので、日本円に換算して15400円を次回例会より集金する件承認しました。③3月末で退会された中新隆会員へのミニチュアゴング贈呈の件承認しました。

持ち回り理事会報告を1点

荒川佳朗会員より、4月9日に岡山医療センターへ入院し手術を受けます。

入院期間は 2 週間の予定ですが、体力が回復し例会に出席できるようになるまでの期間、出席免除扱いをお願いしますとの事でしたので、承認致しました。

幹事報告 岩﨑ガバナーエレクト事務所より、第 2690 地区 地区委員のお願いについて、工藤会員 あてに委嘱状と承諾書への署名のお願いが参っております。

令和3年度 カブトガニ繁殖地内での保護啓発運動への参加協力のお願いが参っております。

日時:令和3年5月8日(土)14:30~16:30

場所:大島側:カブトガニ博物館恐竜公園入口に集合

参加者については一団体につき3名までとなっております。

・委員会報告 な し

・配 布 週 報 ロータリーの友 ・食 事 カツカレー(米山ランチ)

〇スマイル

三宅達夫君 本日卓話の予定ですが、光井先生のお話長くお聞きしたいです。

椋梨孝章・原田俊三君 一助の為に!

松田重雄君 次年度第1回被選理事会を開催しました。

岡原 稔君 本日会員一口卓話楽しみしております。

光井 伸君 本日は卓話をさせて頂きます。

福嶋啓祐君 一助の為に!池江璃花子選手の頑張りに感動しました。

高橋剛吉君 良いことわざを聴きました。

三島大尚君 今日卓話をさせて頂きます。宜しくお願いします。笠信の HP と CM を新しくしました。

機会がありましたら見て下さい。

渕野瑛木君 本日から、岡山大学の授業が始まり息子が自宅通学しております。

新井善久君 少し早く帰ります。よろしくです。

山本大介君 申し訳ありません。早退させて頂きます。

佐藤林平君 急用にてお休みします。

スマイル 13,000円

●会員一口卓話 卓話者:三島大尚・光井 伸・三宅達夫会員

三島大尚会員・・・「信用組合について」

金融機関には、都市銀行、地方銀行、信用金庫、信用組合、農協、労働金庫等の種類があります。そのなかで、信用組合とはどのような組織なのかを話します。信用組合は、明治の頃、銀行が取引相手としていなかった中小零細企業や個人の方達にお金が回るようにと作られた金融機関で、その昔、無尽や頼母子講、二宮尊徳の五常講がルーツとされ、何人かの仲間がお金を出し合って、困っている人にお金を融通するという、相互扶助の精神のもと協同で設立した金融機関です。信用組合には、笠信のように営業エリアが決まっていてその地域の皆様を取引相手とする地域信用組合と呼ばれるものと、同じ事業をする方のみを対象とする業域信用組合、同じ職場に勤めている方のみを対象とする職域信用組合など他の金融機関ではない形態となっております。また、信用金庫との違いは、資料のとおり貸出できる企業の規模が違うとくらいで、後は同じ協同組織の金融機関です。

岡東ロータリークラブ誕生の話を致します。昭和61年笠岡東ロータリークラブが誕生しました。 その年の5月に光井司法書士事務所を開設致しました。その年のガバナー、ナカシマプロペラ社長の 中嶋保さんから新しいクラブを設立して欲しいと笠岡ロータリークラブに要請がありました。 その年の笠岡ロータリークラブ会長、吉岡洋介さんから何度も事務所に来られて新しいクラブを設立 する為に協力してほしいとお願いされました。そして32名の会員を集めて12月14日に創立総会 を行いました。会長は坂本尊明さん幹事が私、光井 伸でした。

光井 伸会員・・・笠岡東ロータリークラブ35周年を迎えるにあたりチャーターメンバーとして笠

司会進行役の私は開会の挨拶をしますが、とにかく早く終わりたい気持ちが強く只今より閉会致します と間違えてしまいましたが大変盛り上がってしまいました。今考えても緊張して何も覚えていません。 いろいろな経験をして今思うことは、笠岡東ロータリークラブに入って本当に良かったと思います。 まだまだこれからのクラブだと思いますが、もうしばらくお付き合いお願い致します。

一紙面の都合上別紙に続く一

次週以降のプログラム&行事予定

4/16(金) 第2回被選理事会 13:30~ 事務所

4/23(金) 第4例会 別府ガバナー補佐例会訪問/会員増強全体会議

4/25(日) 地区協議会 11:00~17:00 とりぎん文化会館

4/27(火) 次年度第1回プログラム委員会 19:00~ やくう笠岡店

4/29 (祝木) 第4回スマイル会ゴルフコンペ 赤坂レイクカントリークラブ

4/30(金) 例5例会 取りやめ